

Por primera vez, una mujer al frente de Gabón.

Por: pressenza. 21/07/2020

Rose Christiane Ossouka Raponda, de 56 años, este jueves 16 de julio dejó de ser ministra de Defensa de Gabón, para juramentar como Primera Ministra de la nación africana.

Nombrada por el presidente Ali Bongo Ondimba para reemplazar a Julien Nkoghe Bekale, quien duró un año y medio en el cargo. El mandatario justificó su decisión en la necesidad de “asegurar el relanzamiento económico del país y el apoyo social necesario a la luz de la crisis mundial vinculada a la COVID-19”.

Ossouka Raponda es una economista que se graduó en el Instituto Gabón de Economía y Finanzas, especializado en finanzas públicas y que deberá hacer frente a la caída del precio del crudo afectó muy fuerte a los ingresos de Gabón.

En su historial figuran haber sido ministra de Presupuesto en el año 2012 y haber sido alcaldesa de la capital, Libreville, en 2014, obteniendo el cargo a través del oficialista Partido Demócrata Gabonés.

La situación política es muy delicada, luego de que en octubre de 2018, el presidente Bongo sufriera un derrame cerebral que afectó gravemente su salud. Pese a los cuestionamientos, sigue al frente del país y resistió un intento de golpe de estado apenas comenzado el año 2019, de cuya negociación política surgió el nombramiento del antecesor de Ossouka Raponda.

Con Bongo internado en el extranjero, la oposición sacudió la escena política con una cacería de corruptos, que llevó a la mano derecha del presidente, Brice Laccruche Alihanga a prisión, junto a 20 acusados más, entre los que había cuatro ministros.

La reaparición de Bongo, luego de varias semanas de ausencia, fue en una reunión con varios jefes de las fuerzas armadas y de la policía. Apenas dos días después, se oficializó la reconfiguración del gabinete ejecutivo.

La flamante Primera Ministra Rose Christine Ossouka Raponda



[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: presenza.

Fecha de creación

2020/07/21